

VISIONS COACHING

Michael Obert



MEHR KLARHEIT,
SCHUBKRAFT,
FREUDE UND SINN.
Im Leben.
Und im Unternehmen.



ÜBER MICH

Vision im Leben. Als erfahrener Executive Coach unterstütze ich Top-Führungskräfte, Unternehmerinnen und Unternehmer sowie Persönlichkeiten des öffentlichen Lebens, der Politik und des Spitzensports dabei, eine starke Personal Vision zu entwickeln und erfolgreich umzusetzen. Für mehr Klarheit, Schubkraft, Freude und Sinn – beruflich und privat.

Vision im Unternehmen. Gemeinsam mit meinem Team aus hochkarätigen Coaches und Consultants unterstütze ich nachhaltige und soziale Unternehmen dabei, ihre Vision zu schärfen und diese erfolgreich in die Welt zu bringen.

Vision in Krisengebieten. Als ehemaliger Auslandsjournalist mit zwei Jahrzehnten Erfahrung in Krisen- und Kriegsregionen begleite ich visionäre Projekte in Risikogebieten. Schwerpunkt Afrika und Naher Osten.

Ich bin fest davon überzeugt, dass wir uns in jeder Lebenslage auf unsere Kräfte und Fähigkeiten verlassen können. Und dass wir mit diesen beeindruckenden Ressourcen unsere Wünsche, Träume, Ziele und Visionen verwirklichen können.

Vorausgesetzt: Wir sind bereit, uns zu entfalten.

Mitte der 1990er Jahre war ich ein aufstrebender Jungmanager in Paris: tolles Gehalt, teure Anzüge, Apartment in der Stadt der Liebe. Doch meine Arbeit hatte nichts mit mir zu tun. Ich war 27, als ich kündigte, um mit dem Rucksack durch Lateinamerika zu reisen. Zwei Jahre lang lebte ich bei indigenen Völkern in Mexiko, den Anden und im Amazonas,

VISIONS COACHING

Michael Obert



„Seit mehr als zwei Jahrzehnten gehe ich mit der GRUNDHALTUNG des Coachs durch die Welt:

FRAGEND,
NEUGIERIG,
BEWERTUNGSFREI,
OFFEN.“



lernte fremde Sprachen und Kulturen kennen, genoss das Unterwegssein auf Urwaldpfaden, Landstraßen, Flüssen – und entdeckte meine Faszination und Leidenschaft für die Menschen.

Als ich zurückkam, war ich ein anderer.

Nun hatte ich eine klare Vision, die mich bis heute leitet: Das Leben als Forschungsreise – spannend und lehrreich, selbstbestimmt, selbstverantwortlich und immer in Bewegung. Eines Tages möchte ich zurückblicken und Menschen bewegt und inspiriert, mich eingebracht und für nachhaltige positive Veränderungen gekämpft haben. Das ist es, was mich begeistert und tief berührt, der Grund für meine Existenz.

Nach meiner Rückkehr aus Lateinamerika verwirklichte ich meinen Kindheitstraum.

Ich wurde Auslandsjournalist. Zwei Jahrzehnte lang habe ich die entlegensten Winkel der Erde erkundet, um aus vergessenen Paradiesen, aber auch aus Krisen- und Kriegsgebieten zu berichten. Ich schrieb für mehr Gerechtigkeit und Frieden und durfte große Visionäre wie Nelson Mandela und den Dalai Lama kennenlernen. Später wurde ich Buchautor, dann Filmemacher. Danach gründete ich die Reporter-Akademie Berlin, um in Zeiten von Fake News und sozialem Rechtsruck den Qualitätsjournalismus und demokratische Werte zu stärken.

Ich habe die Kraft einer starken Vision in all ihren Facetten selbst erfahren, reflektiert und immer wieder für mein Leben nutzbar gemacht. Als Coach gebe ich meine Erfahrung, gepaart mit Kompetenz und Leidenschaft, an meine Klientinnen und Klienten weiter.

Was zeichnet mich als Coach aus?

Meine ausgeprägte Menschenkenntnis, Intuition, Klarheit und Empathie, jahrzehntelange Erfahrung im Umgang mit Extremsituationen, eine erstklassige Ausbildung in führenden Coaching-Methoden sowie die Fähigkeit, im richtigen Moment die richtigen Fragen zu stellen – und in den Antworten zu erkennen, was für meine Klientinnen und Klienten wirklich wichtig ist.

Mein Fokus auf Stärken, Potenziale und neue Horizonte unterstützt sie dabei, sich auf den Weg zu machen und ihre Vision erfolgreich in die Welt zu bringen.